



Kündigung Schäferhundeverein vor dem Aus

Der Verein für Deutsche Schäferhunde Küppersteg steht vor dem Aus. Hintergrund ist ein neues ICE-Werk, dass die Deutsche Bahn in Köln-Nippes baut. Die Grünfläche, die dadurch verschlungen wird, muss an anderer Stelle ersetzt werden - und zwar genau auf dem Grundstück des Schäferhundvereins.



© Radio Leverkusen

Man habe die Mitteilung über die Kündigung des Pachtvertrags erst Anfang des Jahres erhalten, so der Vereinsvorsitzende. Das Planfeststellungsverfahren sei da schon lange abgeschlossen gewesen, weshalb man auch kein Widerspruch mehr einlegen könne. Eine Reaktion der Deutschen Bahn dazu steht noch aus. Der Schäferhundeverein trainiert schon seit über 43 Jahren auf dem Gelände.